



(ROLF VENNERBERND/PICTURE ALLIANCE VÍA GETTY IMAGES)

Guttenberg es pionero entre los empresarios

- Josue Michels
- [28/2/2023](#)

La organización "The Grow" tiene como objetivo poner en contacto a emprendedores, empresas de nueva creación y compañías ya establecidas. Durante su recepción anual de año nuevo, celebrada el 30 de enero, invitó al ex ministro de defensa alemán Karl-Theodor zu Guttenberg, junto con más de 200 empresarios de primera categoría. El ex político es un invitado frecuente en este tipo de eventos de alto nivel.

La página web de Grow dice que Guttenberg "se entusiasmó inmediatamente con los numerosos colegas, respectivamente con sus servicios y empresas, e intercambió ideas con ellos hasta bien entrada la noche".

El barón zu Guttenberg está muy interesado en las nuevas tecnologías emergentes o en los facilitadores tecnológicos como la inteligencia artificial y *blockchain*.

Durante los dos últimos años, ha asistido a la cumbre de Atos en Austria. Atos es líder mundial en transformación digital y está en conversaciones para establecer una asociación estratégica a largo plazo con Airbus, la mayor empresa aeroespacial de Europa.

PT

Guttenberg también forma parte del consejo del Proyecto de Vacunas Humanas que se enfoca en la decodificación de la inmunidad humana para luchar contra las enfermedades utilizando la inteligencia artificial.

También suele dar charlas sobre geopolítica a directores ejecutivos en conferencias sobre criptoфинanzas en Davos (Suiza) y asesora a empresas sobre cómo adoptar nuevas tecnologías.

A menudo se les acusa a los políticos de no seguir las últimas tendencias, pero Guttenberg es diferente.

"Europa es la persona de 60 años que sigue en la discoteca", lamentó en 2018. "No vamos a crear el Alibaba o el Alphabet europeo", explicó en 2019. "Sin embargo, en el campo de la inteligencia artificial, por ejemplo, Europa está en condiciones de desempeñar un papel mundial importante".

Guttenberg también ha hablado de las ramificaciones militares de tales acontecimientos. En 2019, Guttenberg declaró a *Die Presse*: "Un ataque dirigido de hackers a las infraestructuras tiene relevancia económica". Explicó que las naciones ya no se defienden "con tanques", y añadió que las bombas ya no son necesarias para "interrumpir un suministro de agua". Esta es la realidad actual y puede desencadenar nuevos actos de guerra".

¿Un Antíoco del tiempo del fin?

Guttenberg se comporta como el antiguo rey Antíoco Epifanes. En *Las Historias*, Polibio escribió: "[A Antíoco] se le veía a menudo deambulando por todos los rincones de la ciudad con uno o dos acompañantes. Se le encontraba sobre todo en los talleres de los plateros y orfebres, hablando largo y tendido y discutiendo cuestiones técnicas con los moldeadores y otros artesanos". Hoy en día, a Guttenberg se le puede encontrar a menudo entre los plateros, orfebres, moldeadores y artesanos modernos.

La descripción del rey Antíoco encaja perfectamente con una profecía bíblica en Daniel 8 (la descripción es tan exacta que mucha gente cree que fue escrita después de los hechos). Pero aunque el pasaje profetizaba efectivamente el ascenso de Antíoco, el libro de Daniel es sólo para el tiempo del fin (Daniel 12:4, 9) y profetiza sobre un hombre fuerte que se levantará en el tiempo del fin (Daniel 8:23-24).

En *la Trompeta* creemos que Guttenberg es el hombre con más probabilidades de cumplir esta profecía. El barón moderno comparte algunas similitudes con el antiguo rey. Para entender cómo coincide Guttenberg con las numerosas profecías sobre este líder, lea "[¿Está KT zu Guttenberg próximo a llegar al poder?](#)", por Gerald Flurry, redactor jefe de *la Trompeta*.